



後期後半がスタートしました！

穏やかな陽気とともに令和8年（2026年）がスタートしました。本年も山口小学校の教育活動にご支援・ご協力よろしくお願いいたします。14日間の冬休みが終わり、学校に子どもたちの元気な声もどってきました。さて、昨日より77日（6年生は65日）の後期後半がスタートしました。後期後半は、学年の締めくくりの時期となります。4月から取り組んできた学習面・生活面を振り返り、成果と課題を明らかにして、次の学年の備えをする時です。そして、自分の目標や課題をしっかりともち、夢や目標に向かって努力を続けてほしいと思います。これからの3か月あっという間に過ぎていくと思いますが、今後も子どもたちが「わかったこと」「できるようになったこと」「自信をつけたこと」等、確かな成長を実感でき、新学年でのよりよいスタートにつながるよう、教職員一同取り組んでまいります。

校内マラソン大会

12月11日（木）にJ A アグリあなん陸上競技場で、校内マラソン大会を行いました。1・2年生は1000m、3・4年生は1200m、5・6年生は1500mの距離を走りました。この大会のために、体育の時間や業間に練習を続けてきました。子どもたちは、自分のペースで最後まで走りきり、ゴールすることができました。それぞれに自分の力を発揮することができました。また、友達のがんばっている姿をしっかり応援していました。



授業参観・PTA人権教育研修会

12月5日（金）に、授業参観とPTA人権教育研修会がありました。授業参観では、人権に関する題材をもとに各学年で授業を行い、子どもたちは、それぞれの問題や課題についてよく考えることができました。研修会では、ピアニストの山本貴子さんに来ていただき、人権コンサートを行いました。ピアノの演奏を鑑賞したり、ピアノの伴奏に合わせてみんなで歌ったりして、有意義な時間を過ごしました。また、山本さんから、海外で経験した人権に関する話をしていただき、私たちの身の回りにおける人権に関する問題について考えるよい機会となりました。



地域の人たちとともに

しめなわ作り

12月22日（月）に、みからんの会や地域の方に来ていただき、5・6年生がしめ縄づくりをしました。最初に、作り方の順番や見本を見せていただきました。自分でわらを選び、水分を少し加え、端を縛り編んでいきます。子どもたちは、最初はなかなかできなかつたけれど、何回か編んでいくうちに上手になりました。6年生は、2回目なので何本も上手に作る事ができました。しめ縄に使った藁は、10月に5・6年生が刈った稲の藁でした。みからんの会や地域のみなさん、一つ一つ丁寧に教えていただき、ありがとうございました。



桑野公民館見学

12月22日（月）に1・2年生が桑野公民館の施設見学に行きました。最初、館長さんに公民館の役割やイベント・施設についてお話していただきました。自分たちで考えた質問もしました。次に、施設の見学をして、いろいろな部屋があることが分かり、実際に使用している人とお話もしました。最後に、2階で卓球のサークルに来ていた地域の人たちと、卓球の体験もすることができました。施設見学をさせていただいた館長さん、いろいろな体験やお話をさせていただいた地域のみなさんには、お世話になりました。

